
3 Pièces

71 m²

Réf. 2417

895 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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EXCLUSIVITE.  Magnifique  appartement  3  pièces  entièrement  rénové

par architecte, situé dans le prestigieux secteur de la Basse Californie à

Cannes.Avec  ses  71.84m²  de  superficie,  cet  appartement  offre  un

cadre  de  vie  moderne  et  élégant,  idéal  pour  les  amoureux  du

raffinement.Dès  l'entrée,  vous  serez  séduits  par  l'atmosphère

lumineuse  et  contemporaine  qui  règne  dans  ce  bien.Le  vaste  double

séjour,  agrémenté  d'une  cuisine  américaine  entièrement  équipée,

s'ouvre généreusement sur une terrasse orientée plein Sud.Depuis cet

espace  de  vie,  vous  pourrez  profiter  d'une  vue  panoramique

époustouflante ...

SOLE AGENT - Beautiful  3-room apartment completely renovated by an architect,

located in the prestigious area of Basse Californie in Cannes. With its 71.84m² of

living  space,  this  apartment  offers  a  modern  and elegant  living  environment,  ideal

for  lovers  of  refinement.Upon  entering,  you  will  be  charmed  by  the  bright  and

contemporary  atmosphere  prevailing  in  this  property.  The  spacious  double  living

room, complemented by a fully equipped American kitchen, generously opens onto

a  south-facing  terrace.  From  this  living  space,  you  can  enjoy  a  breathtaking

panoramic view of the sea, stretching ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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